
 

 
 
 

 
SESION ORDINARIA DE COMITÉ DE TRANSPARENCIA 

08/2021. 
 
En Lagunillas, S.L.P. siendo las 14.00 horas del día 27 de Agosto del 2021 previa 
convocatoria se reunieron en el salón de Cabildos de esta Presidencia Municipal, para llevar 
a cabo la sesión ordinaria de Comité de Transparencia, contando con la presencia de los 
señores Profr. José Luis Flores Rodríguez., C.P. Pablo Mendoza García., y C.P. Pedro 
González Martínez, en su calidad de Presidente, Secretario Técnico y Vocal del Comité de 
Transparencia del Ayuntamiento de Lagunillas, S.L.P., así como la Lic. Ma. Gabriela Beltran 
Vaca., Jefa de la Unidad de Transparencia, para sesionar bajo lo siguiente: 
 

ORDEN DEL DIA: 
 

1. Pase de Lista 
2. Instalación legal de la Sesión 
3. Informe de la Unidad de Transparencia 

- Solicitudes de información públicas recibidas en el mes y su estatus 
- % de cumplimiento alcanzado en el mes anterior. 
- Avance del cambio de formatos obligado por CEGAIP  
- Informe de Cambio de INFOMEX a SISAI2.0 

4. Clausura de Sesión. 
 
Como primer punto del orden del día el C.P. Pablo Mendoza García, Secretario Técnico 
del Comité de Transparencia, informa la asistencia del total de los integrantes del Comité 
de Transparencia, por lo que existe quórum legal para sesionar. 
 
En el segundo punto del orden del día C. José Luis Flores Rodríguez, Presidente del 
Comité, declara legalmente instalada la sesión por lo que serán válidos los acuerdos que 
de esta se logren. 
 
En el punto número tres según orden del día, presentación por parte de la Unidad de 
Transparencia del Municipio de Lagunillas, del informe de las solicitudes de información 
públicas recibidas en el mes de Agosto del 2021, y el estado que guardan. 
 

FOLIO FECHA SOLICITANTE INFORMACION SOLICITADA RESPUESTA 
OTORGADA 

FECHA DE 
RESPUESTA 

 
NO SE RECIBIO NINGUNA SOLICITUD DURANTE EL MES DE AGOSTO 

 

 
La titular de la Unidad, informa que gracias a la colaboración de todas las áreas del 
Ayuntamiento, se alcanzó un porcentaje del 98.61% de cumplimiento en el mes. 
 
Los integrantes del Comité solicitan a la Unidad continuar trabajando de manera ardua para 
lograr no descender en el porcentaje y poder evitar con ello medidas de apremio por parte 
de la CEGAIP.  
 
 



 

 
 
 
 
La Titular de la Unidad de Transparencia informa también que por la contingencia del Covid 
19 los trabajos de la Unidad se continuaran en domicilio particular en algunos días de la 
semana. Además, menciona que se continua con la mala señal de internet, por lo que 
informa que por esta situación las revisiones, verificaciones y carga de documentos se 
seguirá haciendo de manera indistinta en oficina y en domicilio particular en el horario de 
oficina. 
 
Los integrantes del Comité, avalamos lo expuesto por la Unidad, y acordamos se notifique 
al Presidente Municipal lo conducente, sabiendo que estas medidas son con el único fin de 
estar dando cumplimiento a lo que marca la propia Ley de Transparencia.  
 
Se informa que se está trabajando en la migración de la información en los nuevos formatos 
correspondientes a Enero-Junio 2021, teniendo como fecha límite para ello el 30 de 
septiembre del 2021. Por lo que se reitera la solicitud a los integrantes para el apoyo con 
las áreas y poder estar cumpliendo con esta obligación.  
 
 

 
Se comenta por los integrantes que se haga todo lo posible por cumplir con esta nueva 
obligación, ya que la Comisión no acepta excusas. 
 
Se informa al Comité que nos encontramos en capacitaciones vía ZOOM con la CEGAIP 
para el cambio de Sistema INFOMEX, ya que en próximas fechas se pondrá en 
funcionamiento el SISAI2.0, portal donde se recibirán las solicitudes de información.  
 
 
 
 



 

 
 
 
 
En cuanto sea la migración de Sistema lo haremos del conocimiento, ya que ahora las 
solicitudes serán etiquetadas por los particulares directamente a las Áreas y estas quedaran 
obligadas a responder de manera directa.  
 
Punto cuarto, una vez agotados los puntos del orden del día, se da por terminada la 
reunión, y validos los acuerdos tomados, el mismo día de la fecha, siendo las 14.45 Horas. 
 

COMITÉ DE TRANSPARENCIA 
 
 

Profr. José Luis Flores Rodríguez   C.P. Pablo Mendoza García 
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C.P. Pedro González Martínez                                Lic. Ma. Gabriela Beltran Vaca 
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